

Pour diffusion immédiate

Jour de l'arbre de Brossard
10 000 végétaux en 10 ans
Brossard plus verdoyante que jamais !

Brossard, le 21 mai 2019 – Le Jour de l'arbre soufflait 10 bougies le 18 mai dernier, aux ateliers municipaux de la Ville de Brossard. Pour l'occasion, 1 000 arbres et arbustes ont été remis aux citoyens qui s'étaient préalablement inscrits. La tenue de cette journée spéciale a permis d'atteindre le cap des 10 000 végétaux remis par la Ville depuis la création de l'événement. En plus d'organiser cette distribution de végétaux, la Ville proposait également un kiosque d'échange de vivaces ainsi que des ateliers de plantation d'arbre.

La maire, Doreen Assaad, en compagnie de plusieurs conseillers municipaux, était présente lors de la remise des végétaux aux citoyens et a profité de l'occasion pour rencontrer des Brossardois et Brossardoises qui ont à cœur le verdissement de leur municipalité. Les élus présents étaient enchantés de voir des centaines de résidents contribuer à augmenter le couvert végétal sur le territoire ainsi qu'à l'effort collectif d'embellissement du milieu de vie.

Bas de vignette (de gauche à droite) : Christian Gaudette, conseiller municipal (secteurs C-B), Pierre Jetté, conseiller municipal (secteurs O-N-I), Sophie Allard, conseillère municipale (secteur S), Antoine Assaf, conseiller municipal (secteur R), Doreen Assaad, maire de Brossard, Michel Gervais, conseiller municipal (secteurs A-B), Julie Bénard, conseillère municipale (secteurs P-V) et Claudio Benedetti, conseiller municipal (secteurs T-S-P).

– 30 –

Source : Direction des communications
Ville de Brossard
450 923-6311